
  Relogement CHAPTAL  
Actions du 07 au 15 juin

7/06 : AG intersyndicale CGT/SOLIDAIRES => décision des agents de faire une pétition    
 
14/06 : remise de la pétition à la Direction (144 signatures ‼ ) en présence des agents.
Aucun Directeur disponible… les agents ont donc exigé qu’ils viennent à Chaptal dès le lendemain. 
 
15/06 : La Direction est venue entendre les revendications des agents . 
La mobilisation paye !!! Les agents peuvent être fiers d’eux. 
 Ils ont posé beaucoup de questions, n'ont pas hésité à exprimer 
leur colère face au mépris de leur situation. BRAVO !!!!! 

Du côté de la Direction, beaucoup de questions restent en suspens … 
Voici un petit récapitulatif des quelques infos obtenues : 

- le bail n'est pas encore signé à Apollo

- Restauration : c'est le Secrétariat Général, par l'intermédiaire de la délégation action sociale (en clair Patrice 
FOUTIEAU), qui va négocier soit avec l'ancien prestataire APPOLO, soit avec EUREST qui fournit actuellement 
CHAPTAL, soit un autre...
Si ce n'est pas possible et s'il n'y a pas de conventionnent possible dans le secteur (style CAMPANILE pour le 
Millénaire), c'est le système carte APETiZ qui sera mis en place pour ceux qui le souhaitent.
Ne pas confondre avec les 17,50€ donnés pendant la crise sanitaire en cas de fermeture de cantine. Cela a 
d'ailleurs pris fin     au 01/06...      Méfiez-vous de ce que vous pouvez entendre ou lire au détour d'un couloir ...      
Concernant le personnel actuel de la cantine, l' AGRA (association de gestion des restaurants administratif) 
réfléchit à des solutions..

- parking : toujours en cours de négociation. Actuellement 100 places (au lieu des 40 initiales) cible de 150 
espérée (négociation SERM encore en cours)

- la for pro déménagera avant le 15/07 (mais pas de date précise annoncée)

- CDIF : pas de calendrier de fin des travaux à la Mosson

- PNSR ira à la Direction ; DAJ rejoindra la Direction après travaux

- problématiques liées aux archives, mais aussi aux dossiers vivants : tout ne pourra pas aller à Apollo (où il y 
aura des armoires basses, pour ne pas ôter de la luminosité). La Direction a parlé du Millénaire,
puis de Montmorency, puis de Béziers ..... pour finir sur le fait que les chefs de services 
géreront le tri et que pour la consultation de dossier il y aura la navette ou se déplacer. 

- service commun/courrier : il y en aura un à Apollo, mais l'effectif sera réduit par rapport à Chaptal, et pas 
d'affranchissement. Les agents du service commun seront reçu à la Direction en entretien individuel d'ici au 
15/07. 

- Accueil : il y aura 2 box enregistrement + des box à côté pour PRS, BDV, .. + case notaire

- un lien vers une visite virtuelle du site Apollo ainsi que des plans ont été envoyés aux chefs de service pour 
transmission aux agents. Cette visite est en configuration spatiale Orange. La Direction a indiqué qu'il y aura un 
travail d'aménagement ... parle de cloisons allant jusqu'au plafond mais vitrées opaque (pour laisser passer la 
lumière). 

Les chefs doivent organiser une concertation des agents du service et faire une remontée à la 
Direction pour la fin de semaine. Réunissez-vous, discutez de cet aménagement et indiquez vos 
revendications à votre chef !

La Direction doit revenir en septembre apporter des réponses et faire des points d’étape. 
 

ON NE LÂCHE RIEN !!!


